

CASTELLANOS DE MORISCOS

Las obras de construcción de la rotonda de acceso al polígono se prolongarán durante dos meses

Fomento elimina uno de los tres puntos negros de la provincia de Salamanca ■ La vía soporta más de 6.000 vehículos al día

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS

Las obras de remodelación del cruce que da acceso al polígono industrial de Castellanos de Moriscos desde la Nacional 620 para construir una rotonda se prolongarán durante los próximos dos meses.

La empresa concesionaria de la obra ya ha iniciado los trabajos para convertir uno de los cruces con más índice de accidentes de la provincia y catalogado por la DGT como un punto negro en una rotonda que permita la entrada y salida del polígono industrial de la localidad con mayor seguridad, así como también dará más seguridad a los usuarios del camino agrícola que también confluye en este punto.

Las obras, adjudicadas por la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre, suponen la remodelación de la intersección actual, con forma de media luna, para construir una glorieta cerrada, que obligue no sólo a reducir la velocidad sino que también regulará los accesos evitando tener que cruzar la nacional y por tanto las colisiones que se producen de forma habitual.

El proyecto cuenta con una inversión por parte del Ministerio de Fomento de 124.817 euros más IVA.

Una obra que según el alcalde de Castellanos de Moriscos, Ángel Molina, es "fundamental" para los vecinos de la localidad ya que "es un punto negro y llevamos años reivindicando que se mejorara la seguridad. Es un punto con mucho tráfico y con muchos accidentes y el riesgo de exposición de la gente es muy al-



Estado actual de las obras de la nueva rotonda en la N-620. | EÑE

to, tanto para los usuarios del polígono como para los vecinos de las urbanizaciones de la zona que utilizan a diario esta vía para ir a Salamanca".

De hecho, según los datos aportados en el proyecto aprobado por el Ministerio de Fomento, esta carretera soporta un índice de afluencia de vehículos de más de 6.000 al día, de los que más de un cinco por ciento son vehículos pesados. Los vecinos de las urbanizaciones que se ubican antes del casco urbano de Castellanos también usan esta carretera a diario ya que ahorran ki-

lómetros con respecto a la vía alternativa que se realizaría por la autovía desde la localidad. La autovía también es la comunicación más utilizada por los vecinos del resto de municipios de la zona. Según recoge el proyecto, desde la construcción del acceso con media luna que ahora se sustituirá por una rotonda cerrada se han registrado 19 accidentes en este punto, a los que habría que sumar otros cuatro en 2015, alguno de ellos mortales, como el que tuvo lugar en junio de 2014 en el que un hombre de 77 años falleció.



Un momento de la reunión celebrada ayer.

El Partido Popular llevará al alfoz su compromiso con los problemas de los ciudadanos

EÑE | SANTA MARTA

El Partido Popular de Salamanca mantuvo ayer un encuentro con alcaldes y portavoces del alfoz en el les ha transmitido el compromiso de la formación con los habitantes de estos municipios de cara a la campaña electoral. Los populares se esforzarán por transmitir su proyecto de país basado en la "confianza y la esperanza en el futuro" y las políticas con las que pretende garantizar las pensiones, el Estado del Bienestar y la creación de empleo.

Según Javier Iglesias, el PP "hablará con todos los

ciudadanos, los de la capital y los del alfoz, los de la provincia y los de los barrios de Salamanca de lo que a ellos le interesa" que es "la garantía de un futuro mejor para sus familias, una seguridad en la educación y la sanidad y la salvaguarda de las pensiones".

En el encuentro, presidido por Javier Iglesias, M^o Jesús Moro y Carlos García Carbayo, han participado los alcaldes de Carbajosa, Santa Marta, Cabrerizos, Aldeatejada, Villares de la Reina, Castellanos de Moriscos, y los portavoces de Doñinos de Salamanca y Villamayor.

SANTA MARTA DE TORMES



José Abel Flores, Francisco Miguel García y Alberto de la Calle. | EÑE

La Semana de Japón fomenta el intercambio cultural para conocer las tradiciones niponas

EÑE | SANTA MARTA

Las actividades de la 7ª Semana de Japón que se celebra en Santa Marta comenzaron ayer con dos de las novedades más importantes de esta edición, como son los talleres del protocolo que se sigue en la colocación de las vajillas y la mesa en Japón y cómo vestir un kimono.

El teniente de alcalde de Santa Marta, Francisco Miguel García, junto al director del Centro Cultural Hispano Japonés, José Abel Flo-

res, y el presidente de la Asociación Salmantina de Bonsáis, Alberto de la Calle, fueron los encargados de inaugurar estas jornadas en las que el objetivo es fomentar "el intercambio cultural y de conocimientos entre España y Japón y seguir manteniendo la colaboración y que los alumnos aprendan aspectos de ambas culturas, que tienen mucho en común y ese mestizaje se funde en las actividades y talleres de esta semana".

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



El Club 'Ciudad de los Niños' saca los libros a la calle

Los niños del Club Ciudad de los Niños sacaron a la calle 'La maleta viajera' y 'Libros al aire' para conmemorar el Día del Libro, que se tuvo que aplazar debido a la lluvia y que finalmente los pequeños pudieron disfrutar de la jornada y acercar las historias y la magia de los libros a los demás. | EÑE